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〔はじめに〕 

 現在の、急激な少子化・高齢化、グローバル化や高度情報化の進展など、子どもを取り巻

く環境の急激な変化に適切に対応し、子どもの健全育成を図るため、諸会議の充実と県高Ｐ

連の円滑な運営に努めてきました。また、当面する諸課題に対しては正副会長会、役員会、

４委員会での協議、各地区研修会等を通じて、会員間での共有化と解決に向け努力してきま

した。さらに、九高Ｐ連、全国高Ｐ連との連携を深め、県高Ｐ連の充実に努めました。 

 なお、６月には第６８回九州地区高等学校ＰＴＡ連合会大会 いいね！発信 熊本大会が

『「いいね」から始めよう～認める・つながる・楽しむ～』をテーマに熊本市で開催されまし

た。福岡県からも３３０名を超える会員に参加していただき貴重な体験となりました。 

また、８月には第７３回全国高Ｐ連大会茨城大会が『「歴史の町で変革を‼」～新たな時代

が目に入らぬか～』をテーマに会場参加とオンライン参加で開催されました。 

６月６日(木)の定期総会は、参加者を各単Ｐ原則２名で開催しました。すべての議案につ

いて承認をしていただきました。また、情報交換会では、来賓や受賞者も参加していただき

有意義な時間を過ごすことができました。 

 ７月３１日（月）に県教育委員会との共催による公立高等学校ＰＴＡ指導者研修会を開催

しました。原則各校２名以内の参加とし、２００名以上の会員に参加していただきました。

発表に向けて準備を進めていただいた関係校の皆様には大変感謝いたします。 

１１月の各地区研修会では、それぞれ個性ある内容と積極的な参加をいただき盛会裏に終

了することができました。 

２月の各地区での単Ｐ会長研修会では、各単Ｐでの取組内容の充実を図るとともに、県高

Ｐ連との連携強化に努めることができました。 

 保険事業を含め、生徒･保護者の安全･安心な環境づくりにも力を注いで参りました。 

 ９月には県教育委員会陳情を行いました。また、同じ９月に「４Ｐ教育交流会」（福岡県Ｐ

連・福岡市Ｐ協・北九州市Ｐ協・福岡県高Ｐ連）を北九州市Ｐ協主催で開催し、意見交換を

行ったところです。 

  委員会活動としては、「総務」・「健全育成」・「進路対策」・「調査広報」の４委員会が九高Ｐ

連、全国高Ｐ連の各委員会と連携を図りながら当面する諸課題の解決について活発な取り組

みを行いました。 


